

Kaffeehaus-Geschichten

mit Weltmusik von „Sirius“

Samstag, 17. September, 17 bis 21 Uhr

im Rahmen der Ulmer und Neu-Ulmer Kulturnacht

Ulmer Weltladen, Pfauengasse 28

„...und aromatisches Gedüft erhob sich über dem Blechkessel.“ Unter diesem Motto steht die Kulturnacht im Ulmer Weltladen ganz im Zeichen des Kaffees. Geschichten aus den Kaffeehäusern dieser Welt, begleitet von Weltmusik der Gruppe Sirius. Ein Abend von Erzählern, Pflückern, Koyoten und Baronen, von Äthiopien nach Syrien, von Eritrea nach Guatemala.

